



Association COEURS DE CHIENS
soutien aux chiens abandonnés d'Espagne
adoptions en Suisse romande - France régions limitrophes

LALA

Sexe : femelle

Âge : 2 ans et 7 mois

Poids : 13 kg

Race : Mix Terrier/Bouledogue

Origine : Espagne

Disponible à l'adoption pour : Suisse

Arrivée en cas d'adoption : 13-06-2025

Nos 5 Teletobies : Winky, Pinky, Dipsy, Lala & Poo

Ils ont tous les 5 été abandonnés en même temps à la Perrera de Almeria. Il nous était difficile de faire des choix alors nous les avons sortis tous les 5. Deux petits gars et 3 girls.

Ils sont arrivés à la pension en juin 2024, nous avons attendu un peu pour les laisser s'adapter.

Alors ils sont adorables, très gentil caractère, doux et affectueux. Ils ont de grands yeux inquiets et se posent encore des questions bien sûr, mais nous savons qu'une belle famille, de l'amour et du respect leur rendront le petit bout de gaité qui leur manque encore.

Ils nous font tous penser à Droopy et à sa fameuse phrase "**You know what I am happy**".

Son histoire : Sortis de la fourrière de Almeria / Parrainage

Coeurs de Chiens

Lieu actuel : Espagne Andalousie en pension à nos frais

Avec les humains : Oui

Congénères : Oui

Enfants : Test sur demande, mais si ok nous serons attentifs âge des enfants minimum 10 ans, calmes, respectueux et habitués au chiens.

Chats : Test sur demande

Signes particuliers : Des vidéos sont en cours de réalisation

Profil adoptant : Personnes responsables, engagées, acquises à la cause de l'adoption. Avec patience et compréhension, contexte d'habitation adapté, avec **disponibilité et présence**. Retrouvez ce chien sur notre site : <https://coeursdechiens.ch/chien/lala-2023>



Tous les chiens que nous plaçons auront besoin de temps d'adaptation (certains seront plus rapides que d'autres). Vous devrez apporter à votre nouveau compagnon les bases, l'éducation et la socialisation dont il aura encore besoin.

En cas d'espace extérieur il faudra qu'il soit clôturé de manière solide et bien arrimé au sol. Hauteur en fonction de la taille et de la détente du chien.

Certains milieux très urbains chargés en bruit, trafics véhicules et humains, sont la plupart du temps un trop gros stress pour les chiens que nous plaçons.

Nous étudions chaque demande et serons à même de vous renseigner.

